

deportes

CRUYFF, AUSENTE DEL BELENENSES - BARCELONA

LISBOA, 14. — Mediada la tarde, llegó por vía aérea a esta capital la expedición del F. C. Barcelona que mañana, a las 10,30 de la noche, hora española, se enfrentará a Os Belenenses, en partido de ida de la primera eliminatoria de la copa de la UEFA. La gran sorpresa fue la ausencia de Cruyff.

El holandés, a consecuencia de un golpe en la cabeza sufrido el domingo en Santander, ya estuvo disminuido en su actuación del segundo tiempo y examinado por los médicos del club se ha decidido que no se desplace, y quede en observación.

El Barcelona, que efectuó esta mañana el último entrenamiento en su estadio, ha desplazado a los siguientes jugadores: Mora, Artola, De la Cruz, Ramos, Migueli, Amarillo, Olmo, Neeskens, Macizo, Asensi, Heredia, Clares, Sotil, Tomé, Marcial, Albaladejo y Carreño.

Copa de la UEFA ATHLETIC - UJPEST

BUDAPEST, 14. — En Budapest el tiempo es veraniego cien por cien, con una temperatura de 28 grados, y el ambiente que reina en la capital húngara, ante el encuentro de mañana entre el Athletic de Bilbao y el Ujpest Dozsa, es sensacional, hasta el punto de que el partido va a ser televisado para todo el país.

En lo que respecta a los jugadores bilbaínos, esta mañana, se han limitado a re-

correr la ciudad, partiendo del hotel "Santa Margarita", enclavado en una isla, en medio del Danubio. Por la tarde han efectuado un ligero entrenamiento de ejercicios físicos, y alguno con balón.

El terreno de juego está seco. Por lo que se presume que el Athletic tendrá dificultades. El contrincante es actualmente el primero en la Liga húngara, tras seis jornadas, con un total de doce puntos, por eso se piensa en un difícil papel para el Bilbao, aunque con una derrota mínima el equipo vasco estaría satisfecho.

"Koldo" Aguirre continúa con las dudas de Guisasaia y Madariaga. Pero parece que inicialmente Guisasaia ocupará su demarcación habitual, pero en el segundo tiempo, es posible que sea sustituido por Madariaga.

Por el equipo húngaro, su entrenador, parece ser que alineará a los mismos hombres que participaron en el último encuentro de Liga húngara. La posible alineación será: portero, Rothermel; defensas: Viczko, Dunai III, Sarlos, Tote J.; medios: Kellener, Tota; delanteros: Fazekas, Fakete, Torsik y Nagy. Pudiera ser, sin embargo que Zambo y de los dos últimos jugadores Bene tomen la demarcación citados.

Esta tarde a última hora llegó a Budapest Ladislao Kubala, junto con Zarza, gerente del Athletic de Bilbao. La visita de Kubala cubrirá dos objetivos: primero visitará a su madre, que se encuentra enferma y asistir al partido. También han llegado tres directivos del Athletic de Bilbao, Olascoaga, Guzmán y Alonso, junto con el presidente del equipo vasco, José Antonio Eguidazu. También llegarán a la capital húngara Armaiza, Aboada y Aranzuy.

El partido comenzará a las ocho menos cuarto, hora española.

La alineación del Athletic de Bilbao será la siguiente:

Iribar; Lasa; Astrain, Madariaga o Guisasaia, Escalza; Irueta, Villar, Garay; Dani, Amorrortu y Rojo II.

AGOTADAS LAS LOCALIDADES PARA EL BARCELONA - REAL MADRID

BARCELONA, 14. (Pyresa). — La expectación que ha despertado en la Ciudad Condal el encuentro de fútbol que disputarán el próximo domingo en el estadio azulgrana el Barcelona y el Real Madrid queda reflejado en el hecho de que a las pocas horas de haberse puesto a la venta localidades, éstas se han agotado.

At. Madrid en Viena

VIENA, 14. — Serio, cabizbajo, como muy preocupado estaba Luis Aragonés al término del entrenamiento que el Atlético de Madrid ha realizado esta tarde en el estadio "Prater" de Viena, escenario del partido de mañana frente al Rapid.

Suponemos, que el entrenador Atlético estaba tan seriamente preocupado, no por la propia realidad del equipo vienés, sino más bien porque sus hombres no están en la actualidad a la altura deseable.

Tal vez la poca entidad del juego de ambas formaciones enfriará notablemente el ambiente futbolístico de Viena, en donde nadie, o casi nadie, habla del partido, a pesar de que mañana el estadio vienés va a ser escenario de dos partidos de Copa de Europa, ya que al concluir el partido entre el Atl. de Madrid y el Rapid de Viena jugarán en el mismo escenario el Austria de esta capital y el Borussia.

CUENCA, PROVINCIA PARADISIACA

MADRID, 14. (Cifra). — De paradisiaca ha calificado a la provincia de Cuenca su propio fiscal ante la ausencia de delitos graves en la misma durante el pasado año, según ha puesto de manifiesto la memoria del fiscal del Tribunal Supremo.

El fiscal de la provincia de Cuenca ha declarado en su informe que, después de una búsqueda exhaustiva entre todos los procesos instruidos durante 1975, no se ha podido poner de relieve la gravedad de algún hecho, "bien por sus resultados o por la alarma que haya producido".

DEL TELETIPO AL LECTOR SINOPSIS DE ULTIMA HORA

PERIODISTA ESPAÑOL EXPULSADO DE CHILE

LIMA, 14. (Efe). — El periodista español, Vicente Romero, corresponsal del diario madrileño «Pueblo» llegó hoy a Lima, revelando que había sido expulsado de Chile, junto con su esposa, Lorna Grayson, de origen inglés.

Romero, quien había llegado a Santiago el pasado día 9 con el carácter de enviado especial del diario «Pueblo» para hacer unas notas-balance de los tres años de gobierno de la junta militar, dijo que el día 11 fue detenido por la «DINA» (policía política) y sin ninguna explicación fue internado conjuntamente con su esposa, en el campo de concentración de «Cuatro Alamos».

Allí permanecieron incomunicados durante tres días (el primero de los cuales con los ojos vendados y las manos atadas) para luego ser transferidos al campo denominado «Tres Alamos».

En ningún momento —afirmó Vicente Romero— se les permitió siquiera poner en

conocimiento de la embajada o cónsul español en Santiago, la situación en que se encontraban.

Hoy luego de intenso interrogatorio —siempre según el relato del periodista español— y tras haberse incautado la policía de material fotográfico, películas, libros, y hasta recuerdos turísticos, fueron expulsados del territorio chileno.

Según Romero, la policía chilena le dio como único motivo de su detención, incomunicación y posterior expulsión haberse visto fotografiando a un niño muy pobre, jugando con un perro, prejugando las autoridades que esa foto podría ser usada «con grave daño para la imagen de Chile en el exterior».

En Santiago el cónsul general de España, José Francisco de Castro será recibido mañana por el subsecretario del Interior, comandante Enrique Montero para enterarse de los motivos de la expulsión.

Hasta ahora, el Gobierno chileno no ha dado una explicación oficial sobre la expulsión del periodista español, se sabe que Romero no se había acreditado como periodista en la Dirección de Prensa Internacional.

EL ABORTO Y MEDICOS CRISTIANOS

CIUDAD DEL VATICANO, 14. (Efe). — "El médico cristiano no puede aceptar nunca el intervenir en realizar un aborto, aunque sea terapéutico y de acuerdo con la ley". Lo afirma hoy el moralista Dionigi Tettamanzi, en un amplio artículo que aparece en "L'Osservatore Romano".

Partiendo del problema de los abortos "eugenéticos" que se están realizando en la zona de Seveso, a raíz de la contaminación, de dioxina —de los que se han efectuado ya 21—, "L'Osservatore Romano" insiste en que la doctrina de la Iglesia es "clara y firme", en cuanto cualquier "aborto directo, bien como fin o como medio, es gravemente ilícito", porque viola "aquel derecho fundamental, e irrecuperable una vez eliminado, a la existencia, por naturaleza inalienablemente intrínseco a todo ser humano".

Se detiene el articulista en el comportamiento deontológico del médico, quien tiene "como esencial vocación el servicio a la vida, a su defensa y promoción".

MUERTO POR ARMA DE FUEGO

HUELVA, 14. (Pyresa). — En el lugar conocido por «Verea de Carne», en el mismo límite divisorio de las provincias de Sevilla y Huelva, existente entre los términos municipales de Carrión de los Céspedes (de Sevilla) y Escacena del Campo (de Huelva), fue gravemente herido José Flores Salguero, de 50 años de edad, casado, vendedidor, al disparar contra él con un arma de fuego de cañón largo un individuo que se había acercado hasta la víctima en una furgoneta, en la que hubo una vez cometido el hecho.

GALICIA ASAMBLEA DE HERMANDAD SACERDOTAL

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 14. — La Hermandad Sacerdotal Española que hoy inicia en Santiago su asamblea anual comenzó ésta con la peregrinación al Sepulcro del Apóstol y con una misa concelebrada que fue presidida por el arzobispo con postelano, monseñor Suquia Goicoechea. Participaron en la misma cerca de un centenar de sacerdotes, mientras muchos otros, junto con miembros de la confederación de seglares afines a la citada hermandad, ocupaban todos los bancos de la basílica, quedando muchos de pie.

El franciscano Miguel Oitza, presidente de la hermandad, pronunció la invocación al Apóstol después de la lectura del evangelio de la misa, contestándole monseñor Suquia.

PROPAGANDA DEL «PALMAR DE TROYA»

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 14. — Gran cantidad de propaganda sobre El Palmar de Troya ha sido distribuida hoy en las calles de Santiago de Compostela.

Los folletos recogen una llamada del «obispo» Clemente en la que se invita a acudir al Palmar de Troya el día 12 de octubre, fiesta de Nuestra Señora del Pilar.

También se distribuyeron textos de la homilía de Clemente Domínguez, pronunciada el pasado día 15 de agosto y certificaciones médicas de Clemente Domínguez con ocasión del accidente sufrido en el pasado mes de mayo.

SEISCIENTOS NIÑOS SIN ESCUELA

LA CORUNA, 14. 600 niños quedan sin escuela en la vecina localidad de Carballo a consecuencia del cierre de un centro subvencionado en el que venían recibiendo enseñanza y que no abrirá en el presente curso. La asociación de padres de alumnos se ha dirigido al delegado del Ministerio de Educación y Ciencia, reclamando atención en este sentido, pero hasta el momento no ha tenido respuesta adecuada, a pesar de que reiteradamente siguen insistiendo en el tema y reclamando escuelas estatales para la zona afectada.

LA OPOSICION, ANTE LA REFORMA SUAREZ

MADRID, 14. — (Crónica de Pyresa, por Manuel Antonio Rico, especial para "EL PUEBLO GALLEGO"). — Conocido ya el proyecto de ley para la reforma política, iniciado el trámite institucional con la entrada del mismo en el Consejo Nacional y resultando todavía prematuro intentar conocer cuál ha de ser la reacción de las Cortes, las miradas se vuelven hacia la oposición. Interesa, mucho saber su postura, que de momento no ha sido definida globalmente.

La primera reacción desde la oposición, que todavía continúa siendo la norma general, ha sido la del silencio, protínica tal vez por la sorpresa, al comprobar que quizás el Gobierno había ido más lejos de lo que se esperaba, más lejos, desde luego, que el gabinete de Carlos Arias. Aunque se ataca al hecho en sí de la llamada "democracia otorgada", la perspectiva de unas elecciones para unas Cortes, elegidas por sufragio universal, directo y secreto, ha puesto en guardia a los distintos partidos. De hecho y como acaba de decir García López, del Partido Social Demócrata Español, estamos ya en período electoral. Es esta perspectiva electoral el factor de mayor expectación y de esperanza.

DESDE EL CENTRO - IZQUIERDA

Pocos comunicados hay a la vista para tener todos los elementos de opinión sobre la reacción de la oposición. Desde el centro - izquierda, la Federación Social Demócrata reconoce el hecho electoral como positivo si se garantiza la libertad de los partidos, si se da igualdad de oportunidades reales y se actúa con limpieza, desde un Gobierno y una Administración neutrales. La postura de esta federación es un poco indicativa de lo que pueda suceder con el resto de los partidos de centro-izquierda, no integrados en el organismo unitario de "coordinación democrática".

COORDINACION DEMOCRATICA

Pero el gran tema apunta precisamente hacia "coordinación democrática", donde figuran los "grandes" de la oposición, como el PSOE (sector renovado), Partido Comunista, Izquierda Democrática (de Ruiz-Giménez), Independientes (de Calvo Serer y García Trevijano), etc. Por el momento, "Coordinación Democrática", como tal organismo unitario, guarda silencio en torno al proyecto de ley. El silencio, por otra parte, parecía ser la norma tácticamente acordada, a la espera de un comunicado conjunto. Sin embargo, hoy, "Izquierda Democrática" lo ha roto con una nota que sin evitar algún aspecto como positivo (como la falta de negociación) califica el proyecto como positivo y muestra su esperanza de que las elecciones se produzcan de forma libre y garantizada. La postura del grupo de Ruiz-Giménez ha podido sorprender, además, por su contenido, que contrasta con la postura de, por ejemplo, Gar-

cía - Trevijano, que no cree que el proyecto sirva a los propósitos de legitimidad popular manifestados.

LA TENTACION

Parece, pues, que la unidad de la oposición integrada en "Coordinación Democrática" (la de toda la oposición nunca ha existido) se encuentra ante el momento más crítico de su historia. Por decirlo de una forma gráfica, la "tentación" es muy fuerte. Y, entretanto, se mantiene como probable la celebración de una cena conjunta el próximo jueves, en que CD y los no integrados (entre ellos, los grupos de Gil-Robles, Camunas, Garrigues Walker, etc.) continuarán los contactos iniciados la pasada semana. El Gobierno dispone ahora de nuevas bazas. Es el momento del pacto para que unas normas generalmente aceptadas, que pongan en práctica unas garantías, permitan la celebración de unas elecciones decisivas. La impresión es que ese pacto habrá de producirse.

REFORMA SINDICAL

"Informaciones" destripa hoy lo que ha de ser el decreto ley sobre reforma sindical, que estudiará el Gobierno en su reunión del próximo jueves. Se dice que desaparece el Ministerio de Relaciones Sindicales, para cambiar su denominación por el de Ministerio de Asuntos Sindicales. Se creará un registro de centrales sindicales, tanto de trabajadores como empresarios, en el que podrán figurar todas las agrupaciones ya existentes, que adquirirían así carta legal de naturaleza. Ninguna agrupación tendrá que quedarse fuera, ni comisiones obreras, si desea entrar en el juego. El patrimonio sindical pasa a depender solamente del Estado, como ya lo está, sin quedar ligado a dichas centrales. Igual ocurrirá con los treinta mil funcionarios de la Organización... Desde dicho terreno oficial se mantendrán las actuales funciones de asistencia social, al igual que la cuota obligatoria que actualmente pagan todos los trabajadores, los cuales, por otra parte, tendrán libertad de asociarse, si lo desean, a las centrales. Esto es, en resumen, el convenio de la reforma sindical, que hoy avanza "Informaciones" y que viene a ampliar y coincidir con lo que ya se esperaba. Otros temas estarán presentes en el Consejo de Ministros del jueves, pero esto basta por sí solo para dar relieve importante a la reunión del Gobierno.

El contenido del decreto sobre la libertad sindical fue expuesto ya por el ministro de Relaciones Sindicales, Enrique de la Mata, en sus reuniones con las centrales USO, UGT y Comisiones Obreras. Al término de la reunión con CC. OO., esta organización manifestó a la prensa que no podía aceptar el marco que les había sido expuesto por el ministro.